

Weyersheim —DNA 22/01/2017

Au bénéfice de la rénovation de l'église Prolonger la joie de Noël

Le concert organisé dimanche par le conseil de fabrique en faveur de la rénovation de l'église a drainé une belle assemblée de nostalgiques du temps de Noël qui s'étend jusqu'à l'Épiphanie.



Le chœur d'hommes Pluricanto. PHOTO DNA

Dans ses mots d'accueil, la présidente Marianne Zinck l'avait annoncé : « Nous allons entendre de superbes voix ». Et la prestation du chœur d'hommes Pluricanto allait le confirmer.

Une entame énergique avec Les chœurs angéliques suivi de O Selige Nacht et de Gloria, Gloire au Très Haut, une œuvre de C. Reys, un ancien instituteur d'Obernai, n'ont pas laissé le doute s'installer.

Les choristes, placés sous la baguette de Dominique Wicker allaient charmer l'assemblée par les interprétations d'une quinzaine de chants puisés dans leur volumineux répertoire. Le voyage, du Noël de Daquin jusqu'au Mille Cherubini in Coro a été riche en découverte de noëls d'ici et d'ailleurs. En compagnie des traditionnels O Du Fröhliche, Un sauveur nous est né ou encore Les anges dans nos campagnes. Mais aussi avec des titres plus lyriques : Panis Angelicus avec le duo Dominique et Jean-Louis et In dulci júbilo. Entre autres jolis moments vocaux. Au fil du concert, la magie de Noël reprenait ses droits. Dans les cœurs et dans les oreilles.

À l'heure des rappels, Les Anges dans nos campagnes et un vibrant Stille Nacht avaient pris les allures de belles étoiles scintillantes illuminant un Noël où paix et joie font bon ménage.